

Wo bitte geht's zum Mercado Central...

Kurt (Vadder) und Bärbel (Mudder) schlendern durch die Innenstadt von Valencia. Im Zentrum überqueren sie die große Plaza del Ayuntamiento (Rathausplatz), und staunen über die architektonischen Prachtbauten, die sich aneinander reihen. Besonders das monumentale Rathaus erstrahlt mit seiner anmutigen und eleganten Fassade den großen Platz. Gegenüber befindet sich das spektakuläre Edificio de Correos (Postgebäude), das mit seinem Metallaufbau hervorsticht. Kurt und Bärbel kommen aus dem staunen nicht heraus. Da erinnert sich Bärbel an den Mercado Central, ein weiteres Juwel in Valencia, mit seiner im Jugendstil erbauten Markthalle.

Bärbel fragt Kurt:

Kurt, weißt du noch wie wir zum Mercado Central kommen?

Ja, Bärbel!

Wie denn?

Gerade aus!

Und dann?

Kommen wir da hin!

Mensch Kurt, jetzt sag schon wie!

Rechts

Nein Kurt, links

Links, wieso?

Na, weil es links geht. Zum Mercado!

Bärbel, wieso gehen wir zum Mercado?

Mercado, wir gehen nicht zum Mercado

Du wolltest doch wissen, wie wir zum Mercado kommen

Ja, ich wollte wissen, ob du das weißt! Wir gehen jetzt zur Plaza de la Reina!

Wohin?

Plaza de la Reina! Mensch Kurt, du hörst aber auch nicht zu!

Weißt du, wie wir dahin kommen?

Ja, Kurt!

Wie denn?